

Environnement. Pour une coulée verte sur la rive gauche de la Garonne.

À bicyclette de Toulouse à Beauzelle

Vingt ans en arrière, le but de la manifestation aurait été rangé au rayon loisirs, voire sport. «Le temps n'est plus simplement au bucolique, affirme ce participant, il faut désormais intégrer l'usage du vélo au quotidien; au titre des moyens de déplacement pour tous les usages, qu'ils soient professionnels ou privés».

Les quatre associations (1) organisatrices de la balade dominicale, hier, entre la place du Capitole et le Ramier de Beauzelle revendiquent la continuité sur les berges rive gauche, d'une piste mixte piétons/vélos, du Pont de la Rcade au Vieux Pont de Blagnac, avec passerelle sur le Touch, et l'amélioration des liens existant, avec éclairage et sécurité, sur les deux rives.



250 cyclistes ont participé à la randonnée le long de la Garonne. Photo DDM, Jean-Claude Petit

UNE IDÉE QUI FAIT SON CHEMIN

«Philippe Goirand, élu toulousain en charge du dossier, était présent au départ du Capitole hier matin», confirme Julien Savary de l'association Vélo, «et il doit nous recevoir demain (au-

jourd'hui lundi ndlr), à 17h30». «Nous avons la volonté de doubler le parc de pistes cyclables durant ce mandat, pour atteindre 50 km», ajoute Gérard Gabarre, élu blagnacais dédié au domaine, «et notamment cette continuité dont la réalisation dépend désor-

mais de la Communauté urbaine».

À l'arrivée de l'étape du jour, le peloton des 250 manifestants a rencontré une compétition de BMX. Encore des deux roues, mais ceux là recherchent les pistes en montagnes russes, juste-

ment refusées par les premiers. Les deux s'accorderaient toutefois sur la présence de douches après la ligne d'arrivée. Le motif d'une prochaine balade verte?

Jean-Claude Petit

1-Association Vélo, collectif des Arènes Romaines, Abave et BSDD

Vendredi 25 septembre 2009

Environnement. Organisée dimanche matin par 4 associations.

Balade à vélo pour une coulée verte entre Toulouse et Blagnac

L'association Vélo, le collectif des Arènes Romaines, Blagnac à Vivre-Environnement et Blagnac-Servanty Développement Durable proposent, dans le cadre de la Journée nationale des voies vertes, dimanche 27 septembre, une balade à vélo autour de Toulouse et Blagnac pour demander une Coulée verte de la Garonne entre le pont des Catalans et le pont de Blagnac (distance aller-retour: 30 km depuis Toulouse). Départ

à 10h30 place du Capitole (rendez-vous: 11h Casselardit; 11h30 MJC d'Ancely; 12h pont de Blagnac).

L'objectif est de faire découvrir les deux pistes (voies vertes) continues qui pourraient être créées sur les rives de la Garonne en aval du Pont des Catalans, avec deux passerelles sur le Touch et sur la Garonne, avec cinq aménagements nécessaires.

(www.af3v.org)